

LYCÉE KERRAUL. Pas de meilleurs résultats dans les archives !

Au lycée Kerraoul, le travail de la direction, de l'équipe pédagogique et des élèves, porte ses fruits. En 2016, l'établissement est passé au-dessus de la moyenne académique, tous diplômes confondus.

Samedi 15 octobre, 11 h, les anciens élèves du lycée Kerraoul ont rendez-vous au self pour recevoir le diplôme qu'ils ont obtenu l'année précédente. Sur le parking, toutes les voitures arborent un A et les discussions vont bon train entre les jeunes étudiants.

« Ta vieille caisse ? »

« Tu n'as plus ta vieille caisse ? », demande l'un d'entre eux. « Non, pour aller jusqu'à Nantes, c'était trop galère », répond son camarade.

Les étudiants sont heureux de se retrouver et d'échanger sur leur nouvelle vie. L'un est à Lannion, l'autre à Rennes.

Des bons plans de covoiturage sont partagés. Charlotte, qui vient chercher son diplôme du bac ST2S (Science et Technologie de la santé et du social) vient d'être acceptée en école d'infirmière en Normandie, après avoir commencé une année de prépa à Nantes.

Beaucoup d'étudiants sont partis continuer leurs études loin de leur lycée et tous n'ont pas pu venir jusqu'à Paimpol pour la remise de diplôme.

Une année exemplaire

Guy Bossard, le proviseur, a le visage illuminé par un sourire. Comme pour souligner le plaisir qu'il a à revoir ses étudiants, le soleil éclaire soudain l'assemblée. « Tout bac confondu, nous avons obtenu une moyenne de 95,84 %, plus que la moyenne académique. Avec



Madame Le Gruiec, professeur de Sciences médico-sociales remet leurs diplômes à une promotion 100 % féminine, avec 100 % de réussite

100 % en filière ES, bac pro et CAP ! », se réjouit-il. « 97 % de réussite au bac ST2S... On a battu le lycée Renan de Saint-Brieuc ! », félicite le proviseur. « Je n'ai pas retrouvé de meilleurs résultats dans les archives ! », jubile-t-il avant de rappeler que cette promotion 2016 est arrivée en classe de seconde au moment

du lancement de la nouvelle organisation. « Vous êtes la preuve que l'on a pris la bonne direction », complimente Guy Bossard.

Partager son expérience

« Nous avons maintenant besoin de vous », explique le proviseur. « Notez

votre numéro de portable en prenant votre diplôme, car j'aimerais vraiment vous contacter dans les mois à venir pour vous inviter à témoigner. Partager votre parcours, votre réussite avec les élèves de Kerraoul, cela les intéressera beaucoup ».

Ce sont les professeurs qui remettent les diplômes à leurs

anciens élèves. C'est l'occasion de prendre des nouvelles. De se réjouir d'une réussite à un concours ou d'être étonné par un changement d'orientation. « Alors, que fais-tu cette année ? », demande Madame Le Gruiec en tendant son diplôme à une ancienne élève. « Peinture en bâtiment », répond cette dernière. « Oui,

j'ai complètement changé d'orientation », précise-t-elle en voyant le regard surpris de son ancien professeur.

La salle du self bouillonne de toutes ces informations échangées. Des rires, des exclamations, ce sont des vies d'adultes qui commencent à prendre forme, même si elles se cherchent encore.